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95493 Bischofsgrün, 16.12.2022 
 

Sehr geehrter Herr Landrat. 
 
Ich bedanke mich im Namen der SPD Fraktion für die umfassende und zeitnahe Bearbeitung 
unseres Fragenkataloges vom 24.10.2022 zu unterschiedlichsten Themen, durch Sie und die 
Verwaltung. 
 
Bei der Beantwortung wurde auch der aktuelle Stand zum Langzeitthema 
Anbau/Neubau Landratsamtsgebäude zusammengestellt.  
 
Wir hinken hier unserer Verantwortung gegenüber unserem Personal maßlos hinterher, und das 
kann so nicht bleiben, wir haben schon genug Zeit verloren. Dies haben wir mehrmals angemahnt, 
leider ohne Erfolg! 
 
Deshalb folgende ergänzende Fragen, die wir beantwortet haben möchten: 
 
Bis wann soll eine Entscheidung bezüglich Nachnutzung der Hotelfachschule durch die Bayerische 
Verwaltungsschule nun endlich vorliegen? 
 
Wann soll, und dieser Beschluss könnte ja längst herbeigeführt worden sein, über den Antrag der 
FW entschieden werden, ob einer Außenstelle in Pegnitz generell zugestimmt würde, egal ob die 
erhoffte Nachnutzung kommt oder nicht.  
 
Bis wann erhalten wir als Gremium einen aktuellen Bedarfsplan für unser Haus, auch unter der 
Berücksichtigung, dass noch weitere Aufgaben auf das Landratsamt übertragen werden könnten 
(Bezirk?), was mit zusätzlichem Raum-Bedarf verbunden wäre?  
 
 
Wir beantragen, noch vor den ersten Haushaltsberatungen zum Haushalt 2023, den bereits im 
November 2019 gefassten Beschluss umzusetzen, und entsprechend zu konkretisieren. damit das 
dringend erforderliche Projekt nun endlich in die Umsetzungsphase gelangt.  
 
Eine weitere Verschiebung ist aus den eingangs genannten Gründen nicht hinnehmbar. 
 
Wir bedanken uns für die Beantwortung der Fragen, und die Umsetzung unseres Antrages im 
Voraus recht herzlich. 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephan Unglaub         Sonja Wagner  Karl Lothes  Jan-Michael Fischer  
         

Herrn 

Landrat Florian Wiedemann 

 

 

 

 

 


